



12/17

元Vリーガーが直接指導

茂原市ジュニアバレーボール教室

2008年北京オリンピックのバレーボール女子日本代表、狩野美雪さんをはじめ、4人の元Vリーガーを講師に招き、市民体育館にてバレーボール教室を開催し、長生郡市内の小中学生約200人が参加しました。

子どもたちは練習前のストレッチや、サーブ・レシーブ・スパイク・ブロックなどの基本動作の指導を受けた他、講師と練習試合をするなど、レベルの高い技術に触れ、目を輝かせていました。



▲平成28年度から開催し、今年で7回目



▲さらなる活躍に期待！

愛媛FCのリーグ優勝に貢献

12/19

茂原市スポーツ大使 辻周吾選手表敬訪問

サッカーJリーグ愛媛FCの辻周吾選手が、2023年シーズン終了に伴う報告のため、田中市長を表敬訪問しました。

辻選手は正ゴールキーパーとして多くの試合に出場し、チームのJ3リーグ優勝に貢献するとともに、その活躍が認められ「2023J3アウォーズベストイレブン (GK)」を受賞。「3年ぶりにJ2へと復帰するが、チームとして基礎を作り、少しずつステップアップして戦っていきたい」と来シーズンへの意気込みを語りました。

12/20

正月の縁起物！

しめ飾り作り

西小学校5年生が、春から秋にかけて田植えや収穫を行ったお米の稲わらを使って、しめ飾り作りに挑戦しました。講師は小さい頃から稲わらでものづくりをしてきた地域の方々。

子どもたちは悪戦苦闘しながらも小さな手で稲わらを編んで土台を作り、縁起が良いとされるうらじろ（シダ）・ゆずり葉・だいだいを飾り付け。講師や先生の手を借りながら一人一つずつ立派なしめ飾りを作ることができました。



▲上手にできるかな？



▲私たちの動画、どうでしたか？

街のより善いあり方を考える

12/21

総合的な探求の時間『茂高街塾』 生徒制作動画試写会

茂原高校1年生が、夏季休業中のインターンシップ・ボランティア体験での経験を踏まえ、SDGs「住み続けられる街づくりを」をテーマとして制作した動画の試写会を行いました。これは『茂高街塾』の1年目の総括として実施され、グループ別で制作された動画は、多くの関係機関の方々が視聴し生徒と意見交換を行いました。

今後は、出た意見を参考に動画の問題点等を改善した上で各種コンテストに応募する予定です。